
SÍGANOS Y CONTÁCTANOS

@daretostrugglenyc en Instagram

@daretostruggle_ en Twitter

Facebook: <https://bit.ly/3BnJf89>

Email: daretostrugglenyc@protonmail.com

daretostrugglenyc.org

**DARE TO
STRUGGLE**
(ATRÉVETE A LUCHAR)

DONAR

Cash App



DECLARACIÓN DE MISIÓN

Dare to Struggle
\$DaretoStruggle

En la última década, poderosas protestas y rebeliones por un lado, y, por el otro, la残酷 ejercida por los que ejercen el poder, han puesto en evidencia la pesadilla estadounidense a la que tantas personas están expuestas. La brutalidad policial que llega hasta asesinar a negros y oprimidos alcanza las proporciones de una epidemia, incluso tras las promesas de reforma y elección de fiscales de distrito "progresistas". Más de dos millones de personas sufren hoy en prisiones como resultado de décadas de trato discriminatorio de administraciones republicanas y demócratas en contra de los negros y otros oprimidos para castigarlos y encarcelarlos. A pesar de desempeñar labores esenciales para la economía y la sociedad, los inmigrantes continúan siendo explotados, detenidos, deportados y denigrados de manera virulenta a través de un racismo antiinmigrantes. El patriarcado estadounidense, sea bajo la forma de fundamentalismo cristiano, sea como cultura de violación o grosera cosificación, continúa subyugando, discriminando y violentando tanto a las mujeres como a la comunidad LGBTQ. Y el imperio estadounidense siembra muerte y destrucción en el mundo con sus ataques con drones y apoyando a regímenes opresores, con el consiguiente peligro de futuras guerras en cierne.

Además de éstas y otras injusticias de larga data, nos enfrentamos a crisis existenciales cada vez más graves. El cambio climático generado por el capitalismo intensifica huracanes, inundaciones e incendios forestales que destruyen hogares y vidas amenazando la existencia misma de la humanidad. Es la industria petrolera la que está hoy impulsando en Estados Unidos el robo de tierras indígenas. La gentrificación está desplazando a la clase obrera de sus hogares y destruyendo los barrios en los que viven negros, latinos e inmigrantes. Aumenta el número de personas sintecho totalmente libradas a sí mismas o, peor aún, hasta se las echa de su solar cuando éste provoca la codicia de los promotores inmobiliarios. La gente a duras penas alcanza a pagar el alquiler, comprar comida, pagar sus deudas y los préstamos estudiantiles y acceder a una atención médica básica decente. El (mal) manejo de la pandemia de COVID-19 complicó aún más el logro de esas necesidades básicas. Una base social fascista masiva alentada durante la presidencia de Trump continúa manifestándose de manera violenta en las calles en nombre de la supremacía blanca. Y la cultura deformada de las relaciones sociales estadounidenses sigue dando lugar a tiroteos masivos, a menudo inspirados por una ideología fascista.

Nuestro punto de partida para acabar con cada una de estas injusticias debe ser organizar una resistencia sostenida y audaz basada en las comunidades que están siendo atacadas y uniendo a todos los que puedan sumarse. Sólo cuando nos atrevemos a luchar podemos alcanzar victorias y demostrar el potencial de nuestro poder colectivo. Dare to Struggle (Atrévete a Luchar) es una organización multinacional abierta a todos los que quieran resistir y luchar contra la injusticia, independientemente de quién gobierne. No cabildeamos para presionar a los políticos. No recurrimos a una jerga activista insular. No perseguimos la fama en las redes sociales. No buscamos hacer carrera o el patrocinio corporativo a través del activismo. Estamos comprometidos en apoyar a las personas sometidas a los horrores de la pesadilla estadounidense. Vamos a los barrios que enfrentan brutalidad policial, redadas de ICE, pobreza y desalojos, hablamos con la gente sobre los problemas que enfrentan y ayudamos a que la gente se organice en una lucha colectiva. Sabemos que el cambio radical sólo ocurre cuando la gente sale de la rutina de la protesta o deja de esperar que los políticos lo hagan por nosotros. Sólo tomando una acción colectiva decisiva se logra un cambio radical.